

Segundo Congreso Peruano de Educación Matemática

El Segundo Congreso Peruano de Educación Matemática tuvo lugar en Lima entre el 25 y el 29 de enero de 1999. Este congreso reunió a más de trescientos profesores de matemáticas y educadores matemáticos de todas las regiones del Perú. El congreso fue organizado por la Sociedad Peruana de Matemáticas (SOPEMAT), entidad líder en el Perú en educación matemática desde hace varios años.

El congreso estuvo compuesto por conferencias plenarias dictadas por renombrados matemáticos, educadores matemáticos y pedagogos peruanos e internacionales. También se realizaron dos mesas redondas en temas relacionados con la enseñanza y el aprendizaje de las matemáticas en la educación secundaria y con diferentes perspectivas de la educación matemática. Se organizaron grupos de trabajo que discutieron y presentaron conclusiones sobre sus áreas. Finalmente, se organizaron talleres sobre diferentes temas.

El congreso fue una muestra de la dinámica que se está creando en el Perú alrededor de la educación matemática. Tanto profesores de matemáticas de colegio, como investigadores universitarios y funcionarios públicos mostraron su interés por trabajar en proyectos de investigación y de innovación curricular que aporten a la educación matemática de los peruanos. Se hace evidente que la comunidad de educación matemática peruana está creciendo y consolidándose, gracias, entre otras cosas, al entusiasmo y al compromiso de los miembros de la Sociedad Peruana de Matemáticas. Al contrario de lo que sucede en otros países, en el Perú educadores matemáticos y matemáticos puros trabajan conjuntamente en proyectos que buscan afectar la enseñanza y el aprendizaje de las matemáticas.

Este movimiento de la comunidad peruana se verá reflejado en el futuro cercano en el desarrollo de la educación matemática como disciplina que puede aportar al proceso de cambio que se requiere en nuestros países.